

# 北中物語

令和8年1月号

住 所 三郷市泉2-13-1

生徒数1年 267名 (男子143名 女子124名)  
 2年 249名 (男子111名 女子138名)  
 3年 261名 (男子127名 女子134名)  
 合計 777名 (男子381名 女子396名)

思いを描いていく 北中！

～確かなみらいにむかって 今年も躍進！～

校長 内山 留美子

令和8年(2026年)を迎えました。皆様お健やかに新年をお迎えのことと、お喜び申し上げます。新年を迎え、教職員一同、心を新たにして教育活動に取り組んでまいります。昨年同様、ご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

昨年9月から続けてきた3年生との『校長面接』では、一人一人から夢や希望についても聞いてきました。「科学者になって人を救う」「甲子園へ行く」「海外に出てダンスを極める」「父のような電気工事士になる」「陸上でオリンピックを目指す」「人の役に立てる仕事に就く」「自分が創ったソフトで、世の中の人を喜ばせる」「夢が見つかった時に選択できるよう、これからも勉強する」など、色々な夢や夢を見つけようとする前向きな姿勢に溢れていきました。とても頼もしく思いました。

夢を実現している人たちに共通することは、夢は叶えるもの、そして絶対にあきらめないという強い意志が感じられるところです。夢を実現する姿をありありと思い描き、それを長く思い続ける。そして、それが「現実に起きうことなのだ」ということを心中にもち続けて努力を重ねる。こういう力がある人は、夢がだんだんと本当になり、じわじわと近づいてくるのだと思うのです。そのため、今日の3学期始業式では、「確かな未来に近づくために」ということで、自分の思いをしっかりとつこと、もち続けることの大切さを「思いは招く」という言葉を用いて話をしました。そして、その思い=なりたい自分をイメージすること、自分が将来生き生きと生活する姿を想像すること（その時、あなたは何をしていますか？）そんなことを一日一回は考えてみてください。そうすることで、不思議と一日一日が充実していきます。ゴールが見えてくると頑張れるのと同じように、自然と時間の使い方が上手にもなっていきます。さあ、北中生の皆さん、確かな未来に近づくため、それぞれに思いを描き、それをもち続けていきましょう！

そして、今年は午年（うまどし）です。馬は力強く、俊敏に前へ前へと駆け抜けることから、情熱や勢いの高まる年だと言われています。ぜひ将来に夢や希望を抱きつつ、力強く努力を積み重ねていってください。

皆さんの挑戦による躍進を応援しています！



作:〇〇〇 教諭

生徒数1年 267名 (男子143名 女子124名)

2年 249名 (男子111名 女子138名)

3年 261名 (男子127名 女子134名)

合計 777名 (男子381名 女子396名)

# 学びを紡ぎ 夢を叶える 北中

北中HP  
QRコード

むらさき薫る

わが校旗

かかげて進む

この誇り

TEL 048(952)5281

FAX 048(952)4261

～「みんなでやる！」  
が合言葉～  
きぼうを胸に たくましく



## 1月の主な予定

| 日  | 曜日 | 学校 行事 等  |
|----|----|--|
| 1  | 木  | 元旦 学校閉庁日   |
| 2  | 金  | 学校閉庁日  |
| 3  | 土  | 学校閉庁日  |
| 4  | 日  |  |
| 5  | 月  | 冬季休業日  |
| 6  | 火  | 冬季休業日  |
| 7  | 水  | 冬季休業日  |
| 8  | 木  | 第3学期始業式  |
| 9  | 金  | 短縮3時間(学年時間割) 発育測定  |
| 10 | 土  |  |
| 11 | 日  |  |
| 12 | 月  | (祝)成人の日  |
| 13 | 火  | 短縮3時間(学年時間割) 避難訓練  |
| 14 | 水  | リフレッシュデイ 短縮3時間(学年時間割)  |
| 15 | 木  | 特別日程 給食開始 生徒専門委員会<br>(3年)学力テスト                               |
| 16 | 金  | 5学日程 第21回5教科学習テスト(2,3年のみ)<br>授業変更(金①②④③⑤⑥) (1年)短縮4時間(スキ-対応)  |
| 17 | 土  |  |
| 18 | 日  | (1年)スキ-教室  |
| 19 | 月  | (1年)スキ-教室  |
| 20 | 火  | (1年)スキ-教室  |
| 21 | 水  | (1年)振替休業日 リフレッシュデイ<br>授業変更(金①②③④⑤⑥)                          |
| 22 | 木  | (1年)1・2校時カット (3年)私立中心日①(午後カット)                               |
| 23 | 金  | 5学日程 第22回5教科学習テスト(1,2年のみ)<br>授業変更(水①②③④⑤⑥) (3年)私立中心日②(午後カット) |
| 24 | 土  | (3年)私立中心日③   |
| 25 | 日  |  |
| 26 | 月  |  |
| 27 | 火  | (1年)キャリア教育講座(5,6時間目・体育館)<br>(埼玉・ネット)出願入力期間                   |
| 28 | 水  | (2年)鎌倉文化調査 リフレッシュデイ (埼玉・ネット)出願入力期間                           |
| 29 | 木  | 5学日程 第23回5教科学習テスト (埼玉・ネット)出願入力期間<br>学校運営協議会                  |
| 30 | 金  | (1・2年)学力テスト (埼玉・ネット)出願入力期間                                   |
| 31 | 土  | (埼玉・ネット)出願入力期間   |

【1月中 下校時刻】17:00

### 【各学年 それぞれの取組】

ついに3学期が始まりました。1年生は、スキー教室、2年生は鎌倉文化調査、3年生はそれぞれの進路に向けてのカウントダウンも進んでいきます。取組内容は別々でも、何事にも全力で取り組むのは同じですね。みなさん、一人一人の全力が集まって、学年として、よい取組になるように頑張りましょう！！

### 目標に向かって…

さて、1月は1年の始まり。みなさん、目標を立てましたか？もしくは、目標に向かって進んでいますか？どんな目標を立てるか、その目標に向かって「真摯(しんし)」に「全力」で進めているか…それは「結果」が出るまで、見えにくく、分かりにくいものです。ただ「自分の全力を出せているか」は自分で評価できると思います。結果は比較するのですが、全力が出せているかは自己評価です。自分に正直に、全力を出し切り、良いスタートを切りましょう。



## 第2学期終業式

12月24日(水)に第2学期終業式を執り行いました。今回は感染症拡大防止のため、特別に放送による実施となりました。2学期間、生徒たちは様々な面で大いに活躍しました。

今日からスタートする3学期の活躍も楽しみです。



## 2年救急救命講習

12月15日(月)・16日(火)に市内の消防隊員・消防団の皆様をお迎えして、2年生の救命講習(演習)を実施しました。身の回りの危機に対応し、救命に貢献する力を備えることは頼られる大人として非常に有用なチカラです。有意義な学習の場となりました。



## ポラリス賞(校長賞)

12月24日(水)、22名の生徒に賞状と盾が授与されました。2学期の様々な貢献がこの授与に繋がりました。

また、「学びのポラリス賞」で、家庭学習時間1日の平均設定時間を超えた生徒全員に北中オリジナルクリアファイルが贈呈されました。

みなさん本当によくがんばりました！



## 生徒会クリーン作戦



12月15日(月)に、生徒会のリードによるクリーン作戦が行われました。部活動や委員会で活動場所を分担し、校内外の清掃に取り組みました。

今年度は特に地域の施設であるピアラシティと連携し、施設内の清掃にも取り組みました。北中だけでなく、地域も綺麗になりました。

参加してくれた生徒のみなさん、ありがとうございました。おつかれさまでした！！



## 進路セミナー

12月3日(水)に、授業参観・保護者会も兼ね、3学年進路セミナーを実施しました。多くの保護者の皆様にもご来校いただき、ありがとうございました。いよいよ各高等学校の受験等が一斉スタートする時期です。努力・積み上げを信じて、自信をもって勝負に挑んでください。



## スケアードストレイト

12月1日(月)に警察とスタッフの方々をお迎えし、スケアードストレイト学習を実施しました。これは、実際に交通事故が起きる様子を目の前で実演してもらい、受講者の実践的理 解につなげ、交通事故防止を啓発する学習です。

